

comme le *Nouveau-Monde*, le *Courrier du Canada*, le *Journal de Trois-Rivières*, l'*Union des Cantons de l'Est*, et la *Minerve* dans laquelle je lisais, l'autre jour, cette annonce : " On demande un jeune homme pieux dans un magasin de chaussures."

Comment trouvez-vous ce rapprochement du cuir et de l'eau bénite ? Quelle consolation pour les gens bien-pensants que d'enfermer leurs pieds dans des chaussures vendues par un jeune homme qui a fait ses pâques.

Après cela, il n'y a plus qu'à tirer l'échelle, diraient les uns. Moi, je vous prédis ceci :

Avant trois mois, si cela continue, l'on ne voudra plus se chauffer qu'avec du cuir de veau béni pour éviter les faux pas, ou bien du cuir de marsouin consacré qui fera gagner des indulgences à ceux qui le porteront.

* *

La *Minerve* annonce que la reine d'Espagne est tombée parce qu'il lui manquait un homme.

Il est vrai que son mari n'en était pas un, mais elle a su en trouver ailleurs, et plus d'un même.

La reine très-catholique avait des maréchaux qui étaient des hommes, et ils l'ont bien fait voir, et la reine en a donné la preuve six fois, pendant que son mari, vain simulacre d'époux, admirait, sans pouvoir l'expliquer, la fécondité de son impuissance.—

" Il lui fallait des ministres énergiques, continue la *Minerve*.

Je ne sais ce qu'elle entend par ministres *énergiques*. Il est à ma connaissance que ceux qu'a eus la très-pieuse fille chérie de l'église ont fait fusiller le quart des Espagnols, et déporter un autre quart.

Probablement que pour être *énergiques* il leur aurait fallu en fusiller une moitié, et déporter l'autre.

A ce compte, il est certain que la reine serait encore sur le trône.

* *